



Les cafés de la statistique

Chaque mois, un débat public pour comprendre comment la statistique éclaire les grandes questions qui traversent nos sociétés.

Peut-on se fier aux indicateurs ?

Piloter par les indicateurs. Les objectifs de santé, l'insécurité, la nouvelle organisation des lois de finances... De plus en plus, les objectifs politiques sont exprimés par des indicateurs chiffrés.

Que représentent ceux-ci ? Qui les choisit ? Les responsables délaissent-ils ce que les indicateurs ne couvrent pas ? Adaptent-ils les comptes qu'ils rendent ? Retenir un indicateur redéfinit-il ce que la statistique observe ?

Invité Jean-René Brunetière, président de Pénombre

Programme, inscriptions : stat-cafe@wanadoo.fr

Le mois prochain, 12 décembre 2006 « Enseigner la statistique dans le secondaire »

invité : Yves Olivier, inspecteur pédagogique régional de l'Académie d'Orléans-Tours

Mardi 14 novembre 2006 de 19h à 21h30

rendez-vous au Alice Café

62 Cour Saint-Emilion Paris 12^e